



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 581
17 de octubre de 2016

El cáncer urbano se discutirá en 3er Foro Universitario

La Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Central del Ecuador se proyecta a contribuir con el crecimiento permanente de la sociedad y la comunidad universitaria por medio de la organización del 3er Foro Universitario de Salud Pública: Cáncer urbano en Ecuador a realizarse los días 30 de noviembre y 1 de diciembre.

El Foro Universitario es un espacio de deliberación y de intercambio de experiencias para fomentar políticas públicas en el campo de la salud pública que en su tercera edición busca analizar y fomentar el debate alrededor del cáncer urbano como una de las principales causas de morbilidad y mortalidad en el mundo.

Los objetivos del evento giran en torno a discutir las condiciones y determinantes sociales y biológicas que causan el cáncer en el contexto de la sociedad ecuatoriana, entender la medicina de precisión, su diagnóstico, analizar los avances en el tratamiento del cáncer desde la visión de la salud pública y la evaluación de las tecnologías sanitarias, así como, los retos para enfrentar el cáncer en el país.

Las actividades del foro están dirigidas a profesionales de la salud, actores sociales tomadores de decisiones en materia de salud pública, investigadores, docentes universitarios, comunicadores sociales, estudiantes y sector público y privado interesados en el tema propuesto.

Durante los dos días del foro se fomentará el trabajo en mesas temáticas, conferencias magistrales y se realizará el lanzamiento del libro "Medicamentos biológicos, presente y futuro de la terapéutica. El uso de la biotecnología en la salud humana" **R.E**

